

## ABSTRAK

**Alliva Zamzami NM** : Bimbingan Keagamaan Untuk Meningkatkan Kualitas Akhlaqul Karimah Santri (Penelitian di Yayasan Fakir Miskin Pada Lembaga Kesejahteraan Sosial Anak Kota Tasikmalaya)

Yayasan Fakir Miskin merupakan tempat yang menampung anak yatim, piatu, Dhua'fa dan terlantar yang di bantu oleh pihak yayasan untuk bisa membantu, mendidik agar bisa mendapatkan pendidikan yang baik. Melihat adanya permasalahan yang di alami oleh santri maka di laksanakan Bimbingan Keagamaan yang bertujuan untuk meningkatkan akhlak dan membantu anak supaya dapat bersabar, bersyukur dengan keadaan sehingga dapat mengembangkan potensi yang di miliknya.

Tujuan dari penelitian ini yaitu 1). Untuk Mengetahui Program Bimbingan Keagamaan Untuk Meningkatkan Kualitas Akhlaqul Karimah di Yayasan fakir Miskin Kota Tasikmalaya, 2) Untuk Mengetahui Proses Bimbingan Keagamaan Untuk Meningkatkan Kualitas Akhlaqul Karimah di Yayasan Fakir Miskin Kota Tasikmalaya 3) Untuk Mengetahui Hasil Bimbingan Keagamaan Untuk Meningkatkan Kualitas Akhlaqul Karimah di Yayasan Fakir Miskin Kota Tasikmalaya.

Berdasarkan landasan teori menyatakan bahwa Bimbingan Keagamaan merupakan upaya pemberian bantuan atau pertolongan kepada individu yang sedang mengalami kesulitan baik lahiriyah maupun batiniyah yang meliputi kehidupan di masa kini dan di masa yang akan datang. Bantuan ini berbentuk pertolongan di bidang mental dan spiritual yang ada pada diri individu, hal ini di lakukan agar individu tersebut dapat mengatasi kemampuan yang ada pada dirinya melalui dorongan dengan kekuatan iman dan taqwa terhadap Allah SWT. (Arifin, 2005:2).

Metode penelitian yang digunakan yaitu pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif yang akan menggambarkan atau menganalisis suatu hasil penelitian. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu instrument penelitian, observasi, wawancara Kemudian data di dokumentasikan berupa catatan verbatim atau disebut notulen verbatim adalah yaitu catatan-catatan yang lengkap dalam semua hal pembicaraan ketika melakukan observasi tanpa di tambah ataupun di kurangi

Hasil penelitian menunjukkan bahwa bimbingan keagamaan untuk meningkatkan kualitas akhlakul karimah yang di laksanakan di Yayasan Fakir Miskin Kota Tasikmalaya adalah bimbingan hafalan al-qur'an, Batshul Kutub dan *Public Speaking*. Banyak perubahan yang terjadi seperti mereka sudah dapat menerima keadaannya dengan baik, bertawakal dan selalu bersyukur. Maka peneliti simpulkan bahwasannya pendidikan akhlak sangat penting dilakukan agar mereka selalu berada dalam keimanan dan agar bisa hidup sesuai dengan ajaran agama Islam yang di landasi dengan Al-Qur'an dan Hadis.